

13/09/1999

NOMBRAMIENTOS EN TELEFÓNICA

- José María Álvarez y Antonio Palacios, nuevos directores generales, se incorporan al Comité Ejecutivo

Madrid, 13 de septiembre 1999.- José María Álvarez, Director Financiero de Telefónica Internacional ha sido nombrado Director General de Finanzas Corporativas de Telefónica. José María Álvarez sustituye en este cargo a Fernando Abril que pasa a ser Presidente Ejecutivo de Telefónica Publicidad e Información (TPI).

Fernando Abril mantendrá su condición de miembro del Comité Ejecutivo del Grupo. Además, continuará como Consejero de Telefónica Internacional y se incorporará a los Consejos de las dos filiales más relevantes del Grupo, como son Telefónica de España y Telefónica Móviles.

Antonio Palacios, Director General Adjunto de Finanzas Corporativas, ha sido nombrado Director General de Control Corporativo de Telefónica. Antonio Palacios sustituye en este cargo a Angel Vilá, que se incorpora a la Dirección General de Negocios del Grupo Planeta.

Por último José Antonio Ríos, responsable de Telefónica Media Internacional, sustituye a Arturo Baldasano en la Presidencia de Telefónica Media. Arturo Baldasano se mantiene vinculado a Telefónica como Director General Corporativo.

Todos los nombramientos proceden de los equipos de gestión de Telefónica, dando continuidad a su actual línea.